



## Eröffnung ‚Bauerncafé Scheifenhof‘

Das ‚Bauerncafé Scheifenhof‘ öffnet am Dienstag, den 30.10.2001, das erste Mal seine Türen für Besucher. Nach einigen Verzögerungen sind die Arbeiten vollendet und für alle Interessierten besteht nun die Möglichkeit, den selbstgebackenen Kuchen zu probieren.

Die Umbaumaßnahmen, die im Winter 2000/2001 begonnen wurden, sind nun beendet und am 30.10.2001 können erstmals Gäste das ‚Bauerncafé Scheifenhof‘ besuchen. Bis zur Fertigstellung gab es einige Hürden zu überwinden. Zunächst dauerte es 20 Monate, von der Bauvoranfrage bis zur Baugenehmigung. In der Bauphase gab es dann unter anderem Probleme mit den Handwerkern.

Der Scheifenhof liegt zwischen Ratingen-Ost und Homberg im Kreis Mettmann. Das frühere Krauthaus, wurde Anfang des 20. Jhrt. zum Viehstall umfunktioniert. Dieses Gebäude wurde nun von Grund auf saniert. Ein neues Dach, eine neue Außenhaut und ein Anbau für die Toiletten waren die größten Umbauten. Wasser- und Stromleitungen wurden verlegt; Wände wurden eingezogen, eine Holzterasse eingebaut und die sanitären Installationen durchgeführt. Das Bauerncafé Scheifenhof hat auch ein Behinderten-WC.

Im Internet kann man sich unter [www.scheifenhof.de](http://www.scheifenhof.de) informieren.